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備 考

議 事 内 容

1

前回会議録等の承認について

事務局より「会議録」については、第１回で承認された作成要領に基づき作成している
こと、教育委員会ホームページへの掲載については「会議の結果報告」の形で協議さ
れた項目と、決定された事項について項目のみ列挙している旨を説明し、事務局案の
とおり、会議録・会議の結果報告について承認を得た。

2

小中学校の現状について

学校の状況（児童数、学級数など）、学校適正配置の方向性、教員配置状況につい
て説明後、質疑がなされた。

3

学校小規模化による教育上の課題について

小規模校のメリット・デメリット及び学校規模の適正化の必要性・法令による学校規模
の考え方・法令による学級編成の基準を踏まえ質疑、応答がなされた。本議題につい
ては、継続審議となった。

今治市教育委員会

　　愛媛新聞社

議 題

前回会議録等の承認について

小中学校の現状について

学校小規模化による教育上の課題について

会議の結果報告

平成22年度朝倉地区学校適正配置地元代表協議会（第２回）

平成22年９月１日（水）　19時～20時４５分

会長　外　１４名

出 席 者

朝倉支所　2階会議室

【委　員】

【その他】 今治市教育委員会　教育長　外　8名

【事務局】


